



Nissan remporte le Grand Prix de l'innovation

Le 27 oct. 2022



Nous sommes fiers de vous annoncer que la nouvelle motorisation Nissan e-POWER vient de décrocher le Grand Prix Auto Moto de l'innovation 2022 ! A la différence d'un système hybride classique, avec e-POWER, seul le moteur électrique agit sur les roues : silence, économies de carburant, sans recharge... Les avantages sont nombreux ! N'attendez plus, venez vous aussi vivre cette expérience unique en prenant rendez-vous pour un essai dès maintenant dans votre concession de proximité.

Pour les trajets courts, privilégez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer